

Entrevista a Ignacio Sánchez Galán en Empresarios frente a la crisis

Ignacio Sánchez Galán: Todo el mundo **está** haciendo algo que era obvio, primero frenarlo, frenar el virus, frenarlo de manera **más rápida** posible, segundo proteger, proteger a las personas, proteger a los ciudadanos, proteger a todos los colectivos, y tercero reactivar, y reactivar la **economía** de la manera mejor posible.

Tengo en mi vida la experiencia de haber vivido situaciones de crisis duras. Me **tocó** vivir la **reconversión** de la industria del País Vasco, la **reconversión** industrial en los **años** ochentas. Me **tocó** pasar, transformar trabajadores del sector naval en trabajadores **aeronáuticos**.

¿y que hicimos **allí**? Pues **allí** fue una cosa que fue el plan 3R, que el plan 3R eran tres temas, es invertir en sectores que no **teníamos**, en sectores de futuro, reconvertir aquellos sectores que no **tenían** futuro y ayudar a aquellos sectores que tienen futuro pero **están pasando dificultades**

Y todo esto dentro de un entorno, y esto es mi manera de gestionar la empresa, es invirtiendo y no gastando, siendo muy prudentes en el gasto, y siendo muy generosos en la **inversión**.

La **inversión crea riqueza**, crea futuro, crea empleo; el gasto, empobrece y el gasto achica.

El **otro día decía un líder europeo que: “Saldremos de esta crisis más verdes o no saldremos”**

En el caso concreto de **España**, el plan de **energía** y clima que **presentó** la vicepresidenta Teresa Ribera y que ha mandado a Bruselas y que espero que en los **próximos días** llege al Parlamento, si se acelera, es un plan al 2030, yo mi deseo es que se acelere y en lugar del 2030 se puede hacer al 2025.

Esto puede generar 300 mil empleos en **España**, empleos que no van a requerir fondos **públicos** e inversiones **públicas** para hacerlo, puesto que las empresas, de momento, por lo menos tenemos capacidad de acceso a los mercados que nos permitan hacer las inversiones necesarias.

He descubierto que si ya **tenía** una imagen **fantástica** de nuestra gente, de los que **están** trabajando, he descubierto que en Iberdrola hay un equipo de gente absolutamente impresionante, con nivel de compromiso, con nivel de solidaridad, con nivel de profesionalidad absolutamente **único**. Yo creo que ha sido un orgullo, durante este tiempo, el ver como nuestra gente se ha volcado para que a nadie le **faltar**á la luz

Y luego por la parte positiva llevo 40 **años** casado y es la primera vez que **esté** tanto tiempo en mi casa, lo cual uno tiene la oportunidad de disfrutar de la familia, de estar con los hijos, con los nietos, pues **creo que es también algo muy positivo**